

Es werden völlig neue Erfordernisse und Bedingungen für die Absicherung der Tätigkeit der in diesen Ländern wirkenden Organe, Vertretungen und Bürger der DDR entstehen. Auf die daraus resultierenden Aufgaben müssen wir uns schon jetzt einstellen und entsprechende Vorbereitungen treffen.

Das gilt insbesondere auch für die Probleme, die sich aus der zunehmenden Repräsentanz anderer Staaten in der DDR für uns ergeben. Es muß geklärt werden, wie die Bearbeitung der ausländischen Vertretungen zu erfolgen hat und anderes mehr.

Meine Stellvertreter haben in Zusammenarbeit mit den Leitern der zuständigen operativen Linien und Dienststeinheiten Entscheidungen vorzubereiten, wie diese Aufgaben und Probleme insgesamt einer zweckmäßigen Lösung zugeführt werden sollen, welche politisch-operativen Maßnahmen im einzelnen notwendig sind.